



Quiñones felicita a los 73 nuevos policías locales y destaca su “papel fundamental en el progreso y bienestar de Cantabria”

Nota de prensa

- La delegada del Gobierno en Cantabria ha participado en la clausura del Curso Básico de Formación de la Policía Local 2021-2022

Santander, 17 de febrero de 2021.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha felicitado hoy a los nuevos 73 policías locales que han adquirido la condición plena de funcionarios públicos y ha destacado su “papel fundamental en el progreso y bienestar de Cantabria” en cuyos municipios trabajarán para “garantizar la paz social, la convivencia y la seguridad”.

Así lo ha manifestado este jueves en el acto de clausura del Curso Básico de Formación de la Policía Local 2021-2022 del Gobierno de Cantabria en el que ha participado junto al presidente regional, Miguel Ángel Revilla, y la consejera de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior, Paula Fernández.

Quiñones ha ensalzado la formación adquirida por los nuevos policías locales durante los cuatro meses del curso, en el que han colaborado la Delegación del Gobierno y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

En concreto, ha detallado que desde la Unidad de Coordinación de la Violencia sobre la Mujer de la Delegación se les ha impartido un curso de sensibilización sobre esta “lacra contra que todos y todas tenemos que luchar” y con contenidos sobre la coordinación entre las administraciones y las fuerzas de seguridad, la protección de las víctimas o legislación en materia de violencia de género.



También ha indicado que la Guardia Civil les ha impartido la formación en tiro y uso de armas de fuego, uso y manejo de extensibles y utilización de equipos de protección personal y, además, la Policía Nacional les ha formado en materias de mediación, uso de drones, defensa Personal e intervención policial.

La delegada del Gobierno ha ensalzado que “hoy es un día de orgullo para la sociedad de Cantabria” que va a contar con 73 nuevos agentes en las policías locales a quienes ha emplazado a “trabajar de forma coordinada y conjunta con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”.

“Sois y seréis una referencia no solo de autoridad sino también de confianza en vuestros municipios, las personas a quienes muchos vecinos acuden cuando no saben a quién acudir, la primera puerta, en muchos casos, como los alcaldes y alcaldesas, a las que un ciudadano llama en busca de ayuda en tantas situaciones de la vida cotidiana”, ha dicho Quiñones.